

Fecha 08.09.2022	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

1234 EL CONTADOR

1. Arca Continental, una de las embotelladoras de Coca-Cola más importantes, presidida por **Jorge Humberto Santos Reyna** y dirigida por **Arturo Gutiérrez Hernández**, asegura estar comprometida con los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres y el establecimiento de Objetivos Basados en Ciencia para combatir el cambio climático promovidos por la ONU, y lo demuestra en el Encuentro Empresarial de Sostenibilidad, organizado por la Red de Pacto Mundial en México. De 2010 a 2020, la empresa redujo 21.5% la huella de carbono, al disminuir 11% de la energía para producir cada litro de bebida, entre otras acciones emprendidas.

2. Para octubre, Palacio de Hierro, que dirige **Juan Carlos Escribano**, acudiría al mercado de deuda para levantar hasta dos mil millones de pesos. La cadena de tiendas departamentales está impulsando varios proyectos, entre ellos, el *retailtainment*, que consiste en diversificarse con base en los intereses de sus compradores, apostando por la omnicanalidad y la experiencia de compra a través, no sólo de ofrecer las grandes marcas en sus aparadores, sino de experiencias, eventos, restaurantes, terrazas, así como sus servicios financieros. Con ello, Palacio es una empresa que sabe adaptarse a los nuevos tiempos con una trayectoria de 134 años.

3. Mientras más se acerca la salida de **Carlos Joaquín González** de la gubernatura de Quintana Roo, se avivan las versiones acerca de que **Miguel Torruco** dejará la titularidad de la Secretaría de Turismo. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** confirmó que el gobernador conformará parte de su equipo y el político tiene experiencia en el sector, pues no sólo estuvo al mando del estado más dinámico, sino que fue subsecretario del ramo en la administración anterior y presidente de la Comisión de Turismo en Diputados. Además, **Carlos Joaquín** le prometió al Presidente concretar el proyecto de trasladar la sede de la Sectur a Chetumal.

4. La Coparmex, que lidera **José Medina Mora**, salió a defender su causa como una organización empresarial sin afiliación política. Ello, luego de que el jefe del Ejecutivo aseguró que, en tiempos de **Gustavo de Hoyos**, la Coparmex respondía a los intereses del PAN. Lo cierto es que **De Hoyos** simpatiza con la coalición Va por México y es algo que no esconde, pero **Medina Mora** se ha mantenido alejado de los dimes y diretes de la política para centrarse en las necesidades del país, incluida la participación ciudadana. "Nuestro compromiso es con México y no con partidos políticos", fue la frase para deslindarse de cualquier relación de ese tipo.

